

L'Expo' en deux mots

Mis à jour le 7 avril 2021

Le climat change, même ici en Nord-Pas de Calais. Alors pourquoi pas s'y préparer ?

+2°C ?

Qui n'a jamais rêvé de quelques degrés de plus en hiver ? Et de pouvoir encore profiter de quelques rayons de soleil ? Seulement, cette hausse des températures s'accompagne aussi de signes qui ne trompent pas : perturbations fréquentes, montée des eaux, risques d'inondations... Pas vraiment une bonne nouvelle ! À moins que nous décidions de relever ensemble ce défi pour transformer nos modes de vie ?

Faire comprendre les enjeux du climat à chacun, c'est le pari que s'est donné le CERDD en réalisant cette toute nouvelle ressource. L'exposition "+2°C ?" nous invite à imaginer le Nord-Pas de Calais de 2050 où villes, campagnes et bords de mer se retrouvent impactés par les dérèglements actuels. Une version imagée qui nous plonge dans le futur, pour mieux le préparer dès aujourd'hui.

Circuits courts alimentaires, bâtiments producteurs d'énergie, fermes hydroliennes... Des solutions existent et vont transformer notre environnement, nos paysages et nos comportements. À travers les sept installations artistiques [des Saprophytes](#), vous pourrez découvrir un territoire qui s'adapte au changement climatique de façon positive et inventive !

En résumé, l'exposition "+ 2°C ?" a été conçue pour :

- comprendre le changement climatique et ses impacts en région
- découvrir les modes de vie de demain
- s'informer sur nos moyens d'agir pour le climat

À noter : l'exposition est gratuite et ouverte à tous.

Participer

L'inauguration de l'exposition est prévue le 9 octobre à La condition Publique à Roubaix. Puis elle partira en tournée dans différents lieux culturels ou institutionnels de la région, [voir la programmation](#).

Réservation possible de l'exposition pour 2016 et 2017 à climat@cerdd.org

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)